



スマイル

12月

三島小学校3・4年
令和4年12月1日

いよいよ本格的な冬の到来が感じられる季節となり、今年も残すところあと1ヶ月です。子どもたちからも「もう12月か」という声が聞こえるようになり、年末に向けて今年のもちつきをしようと考えています。

学習や生活のまとめはもちろん、思い出深い出来事を振り返りながら、友だちや自分自身の成長に気づき、希望をもって新しい年へさらに伸びていこうとするような締めくくりにしたいと思います。



12月の主な予定

- 4日(日) 三島会館もちつき 9:00～
- 6日(火) 出前授業(環境問題)
- 7日(水) なかよし班活動
美馬警察署・美馬本部消防署見学
- 11日(日) ふれあいもちつき大会
- 12日(月) 振り替え休業日
- 14日(水) なかよし班活動 クラブ活動
- 13日(火)～16日(金) 個人懇談
- 21日(水) クラブ活動
- 23日(金) 冬休み前集会



※個人懇談の時、3年生の保護者の皆様は昨年度まで使っていた植木鉢と支柱をお持ち帰りください。

楽しかったけど少し残念な遠足



11月4日、あすたむらんどにバス遠足に行きました。残念だったのが、8人全員そろわなかったことでした。ただ、いろいろな体験をしたり万華鏡を作ったり、吉野川くだりに乗ったりと大変おもしろかったです。文化



の日の後の金曜日ということすごいい人出でした。持って帰った万華鏡は大事にしているのでしょうか。プレゼントした人もいるようですが…。



書き書き出前授業

11月8日、郵便局の方が来てくれて、葉書の書き方を教えてくれました。葉書はどうして葉書というかの理由が一番興味深かったです。

(昔は本当の葉っぱに書いたそうです。)実際の葉っぱに竹串で絵や字をかきました。みんな何度か葉書を書いていたので、絵を入れたり丁寧な文字で書いたりと上手にできてい



ました。年賀状なので、12月15日以降に出しに行く予定です。



ドキドキ算数検定

11月11日、算数検定がありました。自分の能力を考え、それに合った級を受けました。漢字検定と違い、解答用紙と問題用紙が別になっているもので、慣れた4年生



に比べ、3年生は大変そうでした。



ちなみに、漢字検定はみんな合格できました。おめでとう!!

